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你有使用信用卡吗?或者说，你身边的人有在使用信用卡吗?答案肯定是有的，现在
的信用卡的普及程度已经越来越高了，优惠福利还很多呢。

那么对于信用卡的知识你了解多少呢?是不是经常听身边的朋友抱怨为什么信用卡
没有提额，那你是否有听过主动降额的呢?

没错，真的有人主动对信用卡进行降额。我身边就有一个朋友，对发卡行申请降额
。一开始我也很奇怪，别人都是嫌额度低，他却嫌额度高。

后面问了他，才恍然大悟。其实信用卡就是一把双刃剑，用得好，助你披荆斩棘，
用不好，可能为先杀敌，就已经伤了自己。

有些对于消费是没有观念的，兜里有多少钱，就花多少钱，不会考虑自己的经济来
源是否可以支撑得起自己的消费的。而我的朋友就是这种类型的人，喜欢刷信用卡
，结果信用卡的额度越来越高了，导致每个月的消费也越来高。

他害怕有一天会因为信用卡额度太高，导致自己变成别人眼中的卡奴，只能主动申
请降额，哪怕把信用卡刷爆了，也不用担心欠款过多。

我觉得他这一点做法是挺好的，对于信用卡的额度，我们心中要有一把量尺，不能
一味地求高，要结合自身的实际经济收入，避免造成消费超支，导致还款还不上，
而使得生活变得更加困难。

一般选择开办信用卡，都是想通过信用卡来缓解自身的经济压力，改善生活，而不
是让自己的生活变得更加拮据。

当然了，我们在进行消费的时候，也要理性消费，不要过度消费，造成不必要的经
济浪费。尤其是现在的信用卡福利越来越多，我们可以选择相对应的信用卡进行消
费，可以省下不少钱呢。

就好比，爱购物的朋友，可以选择购物类的信用卡，享有购物类信用卡带来优惠福
利，如广发淘宝卡，就可以拥有支付宝消费可获得积分的优惠福利。

信用卡不论是提额，还是降额，我们都要学会理性消费，拥有正确的消费观，这样
子才能让生活变得更加美好，你们说是不？
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